

Punktgewinn für Zweite bei Saisonauftakt

19.08.2016 23:38 von Albrecht Morast

Zum Saisonauftakt kam unsere Spielgemeinschaft Götzingen/Eberstadt beim VfR Gommersdorf 3 zu einem 1:1 (1:0) Unentschieden und konnte somit im ersten Saisonspiel den ersten Zähler einfahren. Mitte der ersten Halbzeit gelang Albrecht Morast durch einen 35 Meterschuss die Führung, die bis zur 88. Spielminute standhielt, ehe Gommersdorf zum hochverdienten Ausgleich kam. David Hoog im Tor verhinderte durch zahlreiche Glanztaten weitere Gegentreffer. Zwar spiegelt das Endergebnis nicht den Spielverlauf wider, doch aufgrund der guten kämpferischen Einstellung unserer Mannschaft ist der Punktgewinn auch nicht unverdient.

Unserer Mannschaft gelingt das erste Tor in der B-Klasse

Vor der Partie meinte Trainer Jürgen Rösch, dass er mit einem Unentschieden gut und gerne die Rückreise aus dem Jagsttal antreten wolle. Denn für unseren Coach war klar, dass der letztjährige Tabellenvierte auch in dieser Saison vermutlich weiter oben einzustufen ist.

Schon nach drei Minuten sahen die Zuschauer auf beiden Seiten jeweils eine hundertprozentige Torgelegenheit. Der VfR hatte Anspiel und gleich mit dem ersten Angriff musste unser Torwart David Hoog sein ganzes Können unter Beweis stellen, als er einen Schuss gerade noch mit seinen Fingerspitzen an den Pfosten lenken konnte. Auch den Nachschuss konnte David Hoog parieren.

Auf der anderen Seite schaltete unsere Mannschaft schnell um. Über Stefan Link, Janik Schwarz und Albrecht Morast landete der Ball bei Marco Mayer, der im heimischen Torwart seinen Meister fand (3. Minute). Der anschließende Eckball konnte in höchster Not aus der Gefahrenzone geklärt werden.

Im weiteren Spielverlauf dominierte Gommersdorf das Geschehen, wobei unsere Hintermannschaft über weite Strecken gut stand und ansonsten war David Hoog zur Stelle. Unser Team versuchte schnell über unsere Angreifer zu spielen, was auch in der 22. Minute gelang. Janik Schwarz sah in der Mitte Albrecht Morast, der aus 35 Metern zur Führung traf.

Nach dem Seitenwechsel zog sich unsere Spielgemeinschaft in die eigene Hälfte zurück und versuchte durch Konter zu Torchancen zu kommen. Mit der Zeit schwanden bei unseren Spielern die Kräfte, doch die Verteidigung stand weiterhin gut und ließ nur wenige Torchancen zu. Jedoch konnte unser Team selbst keine nennenswerten Möglichkeiten mehr herausspielen.

Wenige Minuten vor dem Schlusspfiff gelang Gommersdorf der längst verdiente Ausgleich.

Nichtsdestotrotz durfte unsere Spielgemeinschaft mit dem Punktgewinn zufrieden die Heimreise antreten.

Eingesetzte Spieler: David Hoog, Lukas Schäfer, Mostafa Jakobi, David Ehrenfried, Tim Fritschle, Tristan Leist, Michael Schubert, Marco Mayer, Stefan Link, Janik Schwarz, Albrecht Morast (1), Benjamin Römmele, Sebastian Müller, Tim Häfner.

Während unsere Erste am Sonntag, den 21. August, um 15:00 Uhr beim TSV Rosenberg spielt, steht für unsere Zweite am Sonntag, den 28. August, die nächste Partie um 13:15 Uhr zuhause gegen Walldürn 2 an.